

# Enjeu global – Action locale

## L'achat (ultra-)local – pourquoi et comment

Depuis quelques années, les consommateurs ont montré un intérêt grandissant pour l'achat local. Tout particulièrement en alimentation où l'on a vu apparaître le logo « Aliments du Québec » pour nous aider à faire nos choix en épicerie.



L'achat local a de nombreux avantages sociaux, économiques et environnementaux. Il permet entre autres d'encourager l'économie locale, de créer des emplois, en plus de préserver le patrimoine agricole du Québec et de contribuer à la souveraineté alimentaire.

### Poussons l'idée un peu plus loin...

Nous vivons en milieu agricole.

- Nous avons donc accès à une variété de fruits, de légumes et de viandes produits par des agriculteurs de nos villages et des localités environnantes ainsi qu'à des produits transformés de grande qualité.
- Il est relativement facile de congeler ou mettre en conserve ces produits pour les mois où ils sont moins accessibles.
- De cette façon, nous créons des emplois ici et nous améliorons l'autonomie alimentaire et la résilience de notre communauté. Nous encourageons aussi la relève dans l'optique d'une agriculture diversifiée et la vitalité de notre secteur agro-alimentaire.
- Ces produits auront peu ou pas voyagé. Nous contribuons ainsi à la diminution de la production de gaz à effet de serre (GES) de notre région. Ils seront plus frais et souvent plus sains que leurs équivalents importés.
- Nous encourageons aussi un sain échange avec les producteurs sur les méthodes agricoles et leur amélioration dans une optique durable et nous renforçons le tissu social.
- L'argent dépensé sera en grande partie redistribué en achat de biens et services dans notre communauté et non pas en dividendes aux actionnaires d'une multinationale.



Photo : Jerzy Gorecki via pixabay.com



Le 21 septembre, le Comité citoyen, en collaboration avec la municipalité de Saint-Pierre-les-Becquets et l'École secondaire Les Seigneuries, organise une collecte de déchets sur une partie des rives du fleuve.

**Venez nous rencontrer à la Fête familiale le 17 août**  
pour en savoir plus et vous inscrire à l'activité.

Visitez notre site Web pour suivre le projet : [www.cc-lesbecquets.info](http://www.cc-lesbecquets.info)

Vous pouvez joindre le Comité citoyen de Saint-Pierre-les-Becquets par téléphone au 819 263-2064 (Gilles Pépin), par courriel à [cc.lesbecquets@gmail.com](mailto:cc.lesbecquets@gmail.com) ou visiter notre site Web à [cc-lesbecquets.info](http://www.cc-lesbecquets.info).